



## Perte d'ensoleillement dans une maison de ville

Par **pjory**, le **15/05/2008** à **11:06**

Bonjour, ma question est: j'habite en ville a Perpignan dans une maison de ville 2 faces des années 1960 avec un petit jardin le tout sur 196m<sup>2</sup>de terrain, mon voisin qui sur mon coté ouest a quand a lui une maison 3 faces avec environ 300m<sup>2</sup> de surface totale (jardin +maison). Le probleme c'est qu'il a planté un cedre et deux pins qui aujourd'hui dépassent largement les 10 mètres de haut ,nous enlevant deux à trois heures de soleil par jour, sans compter les salètes que ses arbres nous occasionnent (épines) dans notre jardin. Le cedre est planté a environ 5 metres de notre mur mitoyen. J'estime que la perte annuelle de soleil est d'environ 500 heures par an. Cette maison étant en location malgré mes demarches auprès de l'agence qui s'en occupe je n'ai jamais eu de réponse. Que puis-je faire? Y at-il une solution? Je vous remercie par avance de votre réponse.